

Creadora de Autismo Conecta representará a América Latina en foro World Youth Skills Day

Vannia Bascuñán, estudiante de séptimo semestre de Ingeniería en Administración de Empresas de Inacap, sede San Pedro de la Paz, fue seleccionada para representar a América Latina en el foro internacional World Youth Skills Day, organizado por Unesco-Unevoc, que se realizará el próximo 15 de julio en París, Francia. Este importante logro lo consiguió gracias a su proyecto Autismo Conecta, una iniciativa con alto impacto social enfocada en apoyar a familias neurodivergentes, el que también la llevó a obtener el primer lugar en el concurso Go Innoval! Zona Macro Sur 2024, evento que año a año organiza Inacap. Sobre su participación en París, asegura que “me llamaron de sede central para contarme que habían pensado en mí y en mi proyecto para nominarme para el Día Mundial de las Habilidades de la Juventud, que va a desarrollar la Unesco, en Francia, y que saque el pasaporte, porque me iba para allá. Quedé en shock, obviamente. Fue increíble... el llamado de la vida”, comentó la estudiante, quien está siendo apoyada por la Dirección de Relaciones Internacionales de Inacap. Para la estudiante de Inacap esta instancia de representar a Latinoamérica es muy importante porque “busca dotar a jóvenes de cada continente, este año se eligió a uno por continente, lo que da más significancia al evento, de aptitudes para el empleo, el trabajo decente y el emprendimiento. Busca perfiles de estos estudiantes que hayan generado un emprendimiento con un impacto social positivo, que tengan habilidades en inteligencia artificial, comunicativas, y conecta a estos jóvenes con grandes personas o figuras públicas durante esos días. Es una oportunidad increíble, porque me abre un mundo de posibilidades tanto para mi desarrollo profesional, como para mi emprendimiento Autismo Conecta”.

